
 

 

 

 

 

 

 

Antrag von Lutz Liffers, Beiratsfraktion Bündnis 90 / Die Grünen 
06.02.2022 

 

 

 

Der Beirat möge beschließen: 

Die Senatorin für Stadtentwicklung wird gebeten ein Verkehrsgutachten zur aktuellen verkehrlichen Belastung 
der Lindenhofstraße zu erstellen und Lösungsansätze für eine Entlastung zu erarbeiten.  

 

 

Begründung 

Die Lindenhofstraße wurde im Zuge der Sanierung Anfang der 2000er Jahre aufwändig neugestaltet: Breitere 
Fußwege und ein schmalerer Straßenraum sollten die urbanen Qualitäten der Lindenhofstraße stärken. 

Unterdessen hat aber der PKW- und Lieferverkehr auf der Lindenhofstraße enorm zugenommen. Der durch die 
städtebauliche Sanierung geschaffene urbane Mehrwert geht mit der enormen verkehrlichen Belastung verloren. 

In einem Verkehrsgutachten soll geklärt werden, wie hoch die Verkehrsbelastung tatsächlich ist, welche 
Verkehrssorten welche Probleme verursachen und welche Lösungen es für die Lindenhofstraße geben könnte 
(wie z.B. Einbahnstraßensystem).      

 
 


